

# Eine ganz besondere spirituelle Erfahrung

Zum Artikel „Passionskonzert begeistert“ vom 12. 3.:

Wir waren auch dabei! Das Oratorium „Die sieben Worte Jesu am Kreuz“ von César Franck hat uns auch begeistert. Gerd Klingenberg berichtete am Dienstag be-

sonders über die „feinfühlig<sup>e</sup> Darbietung von Sängern und Solisten“. Tatsächlich war für uns insbesondere das 5. Wort „Sitio“ „Mich dürstet“ zwar vom Bariton Lukas Baranowski mit „sonorer Stimme verdeutlicht“ worden,

aber es wurde auch in der durch das CORO in Allegro tempo zwei Mal aufgeführten Passage vom Bach-Chor außergewöhnlich gut interpretiert. Dass das Bremerhavener Publikum die „nachdenkliche Stille“ nicht bis zu Ende hören konnte, ist doch ein Signal der Begeisterung für die Aufführung des besonderen Oratoriums, aber auch für den Bach-Chor in seiner Gesamtheit. Der Bach-Chor gehört seit 60 Jahren zur Großen Kirche in Bremerhaven und seit 60 Jahren begeistert er das Publikum. Wie die Pastorin Barbara Dietrich vor dem Konzert ausführte, bringt der Bach-Chor Bremerhaven eine ganz besondere spirituelle Erfahrung mit.

Reinhard Krebs, Beverstedt



**Der Bachchor Bremerhaven hat zum 60. Chorjubiläum ein besonderes Oratorium zu Gehör gebracht.** Foto: Scheschonka